



En primer día de tregua, Hamás libera a 24 rehenes

Son 10 tailandeses, 13 israelíes y un filipino; el estado hebreo a cambio excarceló a 39 palestinos

Respiro. La tregua en Gaza entró en vigor este viernes, y con ello inició el intercambio de rehenes y prisioneros entre Israel y Hamás. El gobierno israelí confirmó la entrega de 13 rehenes israelíes a la Cruz Roja.

El Ejército israelí prometió que seguirá trabajando junto con las agencias de seguridad del país para que todos los rehenes regresen a sus hogares.

“Reiteramos la importancia de demostrar paciencia y sensibilidad durante este tiempo por respeto a los rehenes liberados y sus familias”, insistió un portavoz militar.

Entre los israelíes liberados

hay seis ancianas, tres mujeres, tres niñas de 2, 4 y 5 años y un niño de 9. Doce son del kibutz Nir Oz, donde Hamás secuestró a unas 80 personas.

La liberación de estos 13 israelíes se llevó a cabo en el cruce de Rafah, junto con otros 10 cautivos tailandeses y un filipino que el CICR también sacó de la Franja de Gaza y entregó a las autoridades de Israel.

El CICR confirmó que se había producido la “liberación” segura de los 24 rehenes, que fueron trasladados a Israel donde los exámenes médicos iniciales prueban que están “en buen estado de salud”. **PAG 16**



Hamás libera a 24 rehenes e Israel excarcela a 39 presos palestinos



EFE

Palestinos recientemente liberados ante la multitud afuera de la prisión militar israelí de Ofer.

El grupo islamista entregó a 13 israelíes, 10 tailandeses y un filipino. Los palestinos liberados son mujeres y niños

Tregua en Gaza

Alan Rodríguez
mundo@cronica.com.mx

La tregua en Gaza entró en vigor este viernes, y con ello inició el intercambio de rehenes y prisioneros entre Israel y Hamás. El gobierno israelí confirmó la entrega de los primeros 13 rehenes israelíes a la Cruz Roja, que confirmó que sus equipos comenzaron una operación "de varios días" para facilitar su liberación y transporte.

Los 13 rehenes secuestrados el pasado 7 de octubre ya están en Israel. El Ejército israelí prometió que seguirá trabajando junto con las agencias de seguridad del país para que todos los rehenes regresen a sus hogares.

"Reiteramos la importancia de demostrar paciencia y sensibilidad durante este tiempo por respeto a los rehenes liberados y sus familias", insistió un portavoz militar.

Entre los israelíes liberados hay seis

ancianas, tres mujeres, tres niñas de 2, 4 y 5 años y un niño de 9. Doce son del kibutz Nir Oz, donde Hamás secuestró a unas 80 personas.

La liberación de estos 13 israelíes se llevó a cabo en el cruce de Rafah, junto con otros 10 cautivos tailandeses y un filipino que el CICR también sacó de la Franja de Gaza y entregó a las autoridades de Israel.

El CICR confirmó que se había producido la "liberación" segura de los 24 rehenes, que fueron trasladados a Israel donde los exámenes médicos iniciales prueban que están "en buen estado de salud", confirmó el portavoz del Ejército, Daniel Hagari.

PALESTINOS EN LIBERTAD

Más tarde, Israel puso en libertad a los primeros 39 presos palestinos. Majed al Ansari, portavoz del Ministerio de Exteriores de Catar, país mediador en el acuerdo entre Hamás e Israel, confirmó "la liberación de 39 mujeres y niños detenidos en cárceles israelíes, manteniendo así el compromiso del primer día del acuerdo", a través de su cuenta oficial de X.

Televisiones locales mostraron imágenes de dos autobuses del Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR) trasladando a los presos, que fueron reunidos horas antes desde sus respectivas prisiones en la cárcel de Ofer, cercana de Jerusalén.

Israel excarceló a 24 mujeres y 15

España y Bélgica

Tensión con Israel

Israel convocó a los embajadores (Ana Sálomon Pérez y Jean-Luc Bodson) de España y de Bélgica, respectivamente, por las declaraciones del presidente español, Pedro Sánchez, y el primer ministro belga, Alexander De Croo, en Egipto.

"El ministro de Asuntos Exteriores israelí, Eli Cohen, ordenó convocarlos para "una dura conversación de reprimenda", asegura un comunicado israelí de Exteriores.

Cohen aseguró: "Condenamos las falsas declaraciones de los jefes de Gobierno de España y Bélgica, las cuales apoyan el terrorismo".

La respuesta española llegó de inmediato, pues su Ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel Albares, aseguró que las acusaciones "son totalmente falsas e inaceptables y las rechazamos tajantemente". Más tarde, el gobierno de España convocó a la embajadora de Israel en Madrid.

adolescentes varones, todos acusados de terrorismo, pero no por delitos de sangre. La Sociedad de Presos Palestinos había anunciado horas antes sus

nombres, entre los que no figura ninguno de los palestinos arrestados por las fuerzas israelíes desde que comenzó la guerra en Gaza el pasado 7 de octubre en Cisjordania, donde ha intensificado sus redadas.

Este acontecimiento se enmarca dentro de un acuerdo más amplio entre Israel y Hamás, que implica la liberación de 50 rehenes israelíes a cambio de la excarcelación de 150 presos palestinos.

ENTRA AYUDA HUMANITARIA

Como parte del acuerdo para intercambiar rehenes por presos, Israel y Hamás también pactaron un alto el fuego que permitiera la entrada de ayuda humanitaria dentro de la Franja de Gaza, sumida en una catástrofe sin precedentes con más de 14,800 muertos, además de los 7,000 cadáveres que se estiman bajo los escombros.

La Oficina de la ONU para Asuntos Humanitarios (OCHA) confirmó que este viernes, primer día de tregua, entraron en el enclave 137 camiones a través del paso de Rafah, el mayor número desde que estalló la guerra, además de 129,000 litros de combustible y cuatro camiones con gas, energía necesitada para alimentar hospitales, plantas desalinizadoras y otras necesidades humanitarias.

También fueron evacuados 21 pacientes del norte de Gaza, donde muchos hospitales han sufrido días de asedio y ataques de las tropas israelíes.

"La pausa humanitaria de hoy entró en vigor con una relativa calma, que permitió que camiones cargados de ayuda entraran en Gaza", indicó el enviado de la ONU para el proceso de paz en Oriente Medio, Tor Wennesland, que lo calificó de un "importante avance humanitario que hay que aprovechar".

Por su parte, el jefe político de Hamás, Ismail Haniyeh, autoexiliado en Catar, señaló esta mañana que el grupo está "comprometido con el alto el fuego y el acuerdo de rehenes, siempre que Israel también esté comprometido", tras 49 días de guerra, que comenzó el pasado 7 de octubre a raíz de un brutal ataque del grupo en suelo israelí que dejó más de 1,200 muertos y 240 secuestrados.

Israel excarceló a 24 mujeres y 15 adolescentes varones, todos acusados de terrorismo, pero no por delitos de sangre

Entraron al enclave 137 camiones por el paso de Rafah, el mayor número desde que estalló la guerra